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Düsseldorf, 30.07.2021 

An 
den Vorsitzenden des Kulturausschusses 
Ratsherr Manfred Neuenhaus 
 
 
Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt 
zur Sitzung des Kulturausschusses am 02.09.2021 
 
 

Betrifft:  

Aktueller Sachstand Ballhaus im Nordpark 

Sehr geehrter Herr Neuenhaus, 
 
Die Presse berichtete, dass eine Bauvoranfrage für das denkmalgeschützte Gebäude 
„Ballhaus“ im Nordpark gestellt wurde, die künftig die dauerhafte Nutzung des 
Gebäudes als Gastronomiestätte vorsieht. Hierfür ist der Anbau zwei weiterer Räume 
vorgesehen. Der Sachverhalt wurde bereits in zwei Sitzungen der Bezirksvertretung 
5 behandelt, eine Beschlussfassung liegt bisher nicht vor. 
Der Ballhaus ist insbesondere bei jungen Künstler:innen als Ausstellungsräumlichkeit 
sehr beliebt. 
Vor diesem Hintergrund bitten wir sie im Namen der Ratsfraktion SPD/ Volt, folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Kulturausschusses am 2. September 
2021 zu nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Wie schätzt die Kulturverwaltung den möglichen Wegfall des 
beliebten Ausstellungsraumes ein? 

2. Werden in diesem Zusammenhang Gespräche mit Künstler:innen 
geführt und arbeitet die Kulturverwaltung bereits an einem 
möglichen adäquaten Ersatz für die Räumlichkeit? 

 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Markus Raub                                  Cornelia Mohrs 
 
 
                                                                                     
 


